

Jahresbericht Breitensport 2022



Saisonauftakt 1. Mai „Ausfahrt ins Grüne“

Traditionell konnte mit der Ausfahrt am 1. Mai 2022 in die neue Freiluftsaison gestartet werden.

Ausfahrten

Nachdem die Corona-Situation zu Beginn des Jahres noch sehr unsicher war, wurden seitens des Radsportkreises Esslingen

keine Kreiswanderfahrten geplant. Da gemeinsames Radfahren erlaubt war, wurden mehrere Sonntagsausfahrten, über die Sommermonate verteilt, im Verein angeboten.

Stadtradeln

Im Jahr 2022 machte die Gemeinde Reichenbach beim Stadtradeln mit. Hier konnten sich Einzelpersonen, Gruppen, Vereine, Familien, usw. unter der Kommune anmelden und im Zeitraum vom 20. Juni bis 10. Juli Radel-Kilometer sammeln. Insgesamt radelten für Reichenbach 119 Personen in 8 Teams und strampelten 34.072 Kilometer, was 5 t CO₂-Vermeidung bedeutet. Im Reichenbach-Ranking belegte der RSV mit 32 Radlerinnen und Radlern den ersten Platz mit 9.770 Kilometern.

Bezirkswanderfahrt

Endlich konnte auch wieder die Bezirkswanderfahrt des Radsportbezirks Stuttgart durchgeführt werden. Bezirkswanderfahrwartin Sonja Schröder hatte im Mai nach Gerlingen eingeladen. 13 RSVler strampelten gemeinsam 702 Kilometer, so dass sich der Radsportverein Reichenbach nur dem RKV Poppenweiler geschlagen geben musste und den 2. Platz belegte. Unsere Radsportfreunde aus Wendlingen wurden Dritte.



Radausfahrt

Nachdem coronabedingt 2020 und 2021 keine Radausfahrt stattfinden durfte, freuten sich die Teilnehmer wie auch die Organisatoren, dass es 2022 endlich wieder eine gemeinsame, mehrtägige Radausfahrt geben konnte. Das Landhotel Waldeck in Fremdingen-Raustetten, das ja bereits für die beiden Vorjahre gebucht war, empfing den Radsportverein sehr herzlich.

Das familiengeführte Hotel liegt im Nordries zwischen Dinkelsbühl und Nördlingen, direkt an der Romantischen Straße. Das Ries ist eine der bedeutendsten Kraterlandschaften der Erde und entstand vor Jahrmillionen durch einen Meteoriteneinschlag.

39 Radlerinnen und Radler im Alter von 12 bis über 80 Jahren ließen sich von Familie Langenwalder verwöhnen. Diese sorgte dafür, dass es an Nichts fehlte. Mit dem abwechslungsreichen Frühstücksbuffet konnten alle gut gestärkt losradeln. Der Grillabend, der Bayrische Abend im uralten Bierkeller oder das Menü am Abend verwöhnte und stärkte die Pedaleure nach vielen gestrampelten Kilometern.



Täglich wurden zwei verschiedene Touren angeboten, eine kürzere mit zwischen 40 und 50 Kilometern, die in langsamerem Tempo gefahren wurde und eine längere, anspruchsvollere mit zwischen 60 und 80 Kilometern, die schneller gefahren wurde. Der Start am ersten Tag musste mehrfach nach hinten verschoben werden, da es das Wetter nicht so gut mit uns meinte. Doch schließlich hörte der Regen auf und die Touren konnten doch noch, wie geplant, starten und gefahren werden.

Für jeden Tag hatten die Tourenleiter abwechslungsreiche und interessante Touren herausgesucht. Sie fuhren bereits eine Woche vorher für drei Tage in das Ries, um die am Computer geplanten Touren abzufahren und sich zu vergewissern, dass sie für die Gruppen fahrbar sind. Nördlingen, Wassertrüdingen und Dinkelsbühl, Schloss Baldern oder auch der Ipf – bei jeder Tour gab es Interessantes zu entdecken.





Gruppenbilder mal anders!



Neue Freundschaften wurden unterwegs auch geschlossen.

Die Radausfahrt 2022 hatte auch ein neues Angebot: Wer wollte, konnte den Tag mit Yoga beginnen. Hierfür wurde eine große Fläche benötigt. Warum also nicht einfach Yoga im Kreisverkehr machen? So mancher Auto- oder LKW-Fahrer schaute schon etwas verdutzt und musste schmunzeln.



Beim Bayrischen Abend gab es nicht nur ein zünftiges Essen, es ging auch zünftig zu. Das Tanzbein wurde fleißig geschwungen und kräftig mitgesungen. Selbst die Seniorchefin des Hauses ließ es sich nicht nehmen, ein Tänzchen zu wagen.

Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer, die bei der Radausfahrt 2022 dabei waren, hatten ihren Spaß und genossen die schönen Tage, egal ob groß oder klein. Auch die Geselligkeit am Abend kam nicht zu kurz. So manches Viertele, Bier, Wasser oder auch Lillet, Hugo oder Aperol wurde bei interessanten und unterhaltsamen Gesprächen getrunken.



Nochmals ganz herzlichen Dank an Herrn Herrmann Mahr, Heizung und Sanitär, der seinen Anhänger für den Transport der Fahrräder wieder zur Verfügung stellte.

Fuchsjagd

Wie schon im Jahr 2021 wurde der Abschluss der Freiluftsaison mit einer Fuchsjagd-Ausfahrt, bei der es „a bissle dreckig und trailig“ wurde, durchgeführt. Anstatt dem Fuchs nachzujagen hat dieser eine tolle, abwechslungsreiche Strecke vorbereitet und angeführt. Gegen Mittag erreichte die Gruppe das Vereinsheim „Zum Rädle“. Dort erwarteten der Grillmeister und seine Helfer die Radler mit einer knusprig gegrillten Wurst und einem Getränk.

Herzlichen Dank

**Zum Schluss noch ein ganz herzliches Dankeschön an alle Tourenleiter, die sich im Jahr 2022 im Breitensport mit der Organisation und Durchführung von Touren und Ausfahrten engagiert haben.
Vielen Dank auch allen anderen Helfern, die in irgendeiner Weise zum Gelingen der Unternehmungen beigetragen haben.**

Ausblick Termine 2023

Montag, 1. Mai 2023	Saisonstart: „Ausfahrt ins Grüne
Sonntag, 21. Mai 2023	Sonntagsausfahrt
Sonntag, 18 Juni 2023	Sonntagsausfahrt
Sonntag, 2. Juli 2023	Bezirkswanderfahrt mit Ziel in Reichenbach
Sonntag, 30. Juli 2023	Sonntagsausfahrt
Sonntag, 17. September 2023	Sonntagsausfahrt
17. Juni bis 7. Juli 2023	Stadtradeln

Alle Ausfahrten werden im Reichenbacher Anzeiger veröffentlicht.

Der Radsportverein wünscht allen Radlerinnen und Radlern ein unfallfreies Jahr 2023 mit hoffentlich wieder vielen gemeinsamen Touren.

Michael und Andrea Bischof